
PlantaDoce.

Entorno

Espanoles octogenarios: la esperanza de vida aumenta a 83 años en la última década

Las mujeres españolas tienen una esperanza de vida de 85,4 años, frente a los 79,9 años de los hombres, según el Instituto Nacional de Estadística (INE).

A. Escobar
24 ago 2017 - 05:00



La vida de los españoles se alarga. Las innovaciones en el campo de la salud, el mayor acceso a medicamentos o tratamientos médicos y los hábitos saludables de las personas son algunas de las causas que han provocado que se incremente la esperanza de vida en España.

Según los últimos datos publicados por el Instituto Nacional de Estadística (INE), correspondientes a 2015, la esperanza de vida de los españoles al nacer aumentó ese año a 82,7 años, en comparación con los 80,3 años de 2005.

Desde 2005 la esperanza de vida al nacer se ha ido incrementando, si bien en los

PlantaDoce.

últimos años se ha estancado. Según datos del INE, en 2013, 2014 y 2015 la esperanza de vida al nacer se situó en 82,8, 82,9 y 82,7 años, respectivamente.

En el caso concreto de los hombres, la esperanza de vida al nacer también repuntó en el periodo comprendido entre 2005 y 2015. Si hace diez años, los varones vivían un máximo de 77 años (según la media), en 2015 la esperanza de vida de los hombres en España se situó en 79,9 años.

Las mujeres viven más

Las mujeres, por su parte, pueden llegar a vivir más años que los hombres. Si la esperanza de vida en 2005 fue de 83,5 años, esta aumentó a los 85,4 años en 2015. Por tanto, las mujeres hace diez años vivían una media de seis años más que los hombres, mientras que en 2015 la esperanza de vida fue de cinco años más.

¿Por qué muere la gente en España?

El INE también aporta datos sobre causas de la mortalidad por sexo y por edad. Por cada 1.000 defunciones, 293 fueron por motivos relacionados con enfermedades del sistema circulatorio en 2015.

Los tumores se encuentran en segundo lugar como principal causa de mortalidad en España. Por cada 1.000 defunciones, 264 estuvieron provocadas por cánceres en 2015. Las enfermedades del sistema respiratorio se situaron como el tercer motivo que más muertes causó en 2015: por cada 1.000 fallecimientos, 123 estuvieron relacionados con este aspecto.

Las dos principales causas de la muerte coincidieron en ambos sexos, pero en diferente orden. Si en el caso de los hombres la primera causa fueron los tumores, en el de las mujeres tuvieron mayor incidencia las enfermedades relacionadas con el sistema circulatorio.

Causas principales de mortalidad según la edad

La principal causa de mortalidad infantil en España en 2015 fueron las malformaciones congénitas, deformidades y anomalías cromosómicas. En el caso de los jóvenes (chicos y chicas entre 10 y 20 años) los tumores, los accidentes de tráfico, el suicidio y las lesiones autoinfligidas fueron los principales motivos de fallecimiento.

PlantaDoce.

La principal causa de defunción entre los adultos fueron los tumores, mientras que para la población mayor de 90 años fueron los tumores y las enfermedades respiratorias.